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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Заявление Советского Правительства 
по вопросу о Суэцком канале

3 августа 1 9 56  года Посол Англии в 
Москве г. У. Хэйтер вручил Министру 
иностранных дел СССР Д. Т. Ш епилову 
ноту Правительства Англии, к которой 
был приложен текст заявления прави
тельств Англии, Франции и Соединенных 
Штатов Америки по вопросам, касающим
ся национализации Египтом компании 
Суэцкого канала. Ссылаясь на это трех
стороннее заявление, Правительство Анг
лии передало приглашение Советскому 
П равительству принять участие в конфе
ренции, которую намечено созвать в Лон
доне 16 августа 19 5 6  г. «для рассмотре
ния мер по обеспечению дальнейшего 
функционирования канала, как это было 
гарантировано Конвенцией от 29  октяб
ря 1 8 8 8  года».

В связи с  этим Правительство Совет
ского Союза считает необходимым сделать 
следующее заявление.

Советское Правительство не может со
гласиться с той оценкой, которая дается 
в заявлении трех держав положению в 
зоне Суэцкого канала.

Правительства западных держав, при- 
знавая право Египта, как полностью су 
веренного ж независим ото государства, 
национализировать имущ ество, которое на
ходится под юрисдикцией Египта, пытают 
ся , однако, поставить под сомнение закон
ность принятого Египетским правительст
вом акта о национализации компании 
Суэцкого канала. В заявлении делаются 
совершенно неосновательные утверждения, 
будто эта компания является «междуна
родным институтом », статус которого не 
может быть изменен Египетским прави
тельством. Прм этом игнорируется тот 
факт, что компания Суэцкого канала с 
начала ее основания, даже по соглаше
нию 18 6 6  года, носившему неравноправ
ный п о отношению к Египту характер, 
рассматривалась как египетская компа
ния, управляемая в соответствии с зако
нами и обычаями Египта. Национализа
ция компании Суэцкого канала не имеет 
никакого отношения к вопросу об обеспе
чении свободы судоходства по Суэцкому 
каналу, который регламентируется спе
циальной Конвенцией 1 8 8 8  года. Попытки 
представить дело так, будто частная ком
пания, подчиненная египетским законам, 
должна рассматриваться в качестве како
го-то международного органа, обеспечиваю 
щего режим судоходства на Суэцком кана
ле, юридически совершенно не обосно
ваны.

Национализация собственности пред
приятий, находящихся на территории то 
го или иного гесударства, согласно обще
признанным принципам международного 
права, является внутренним делом данно
го государства. Именно так рассматрива
лись всеми странами неоднократно прини
мавшиеся на протяжении последних д е 
сятилетий решения суверенных государств 
о национализации такой собственности, в 
том числе с участием иностранного капи
тала.

В этой связи следует также отметить, 
что Генеральная Ассамблея ООН в декабре 
1 9 5 2  года приняла специальную резолю
цию о праве народов свободно распоря
ж аться своими естественными богатствами 
и ресурсами. Генеральная Ассамблея при
зывала государства воздерживаться от 
действий, нарушающих суверенные права 
государств в этом отношении.

Ввиду этого Советское Правительство 
считает решение Правительства Египта 
б национализации компании Суэцкого ка
нала вполне законным действием, вы те
кающим из суверенных прав Египта^

Выступая против провозглашенной Еги
петским правительством национализации 
компании Суэцкого канала, правительст
ва Англии и Франции мотивируют это

тем, что они озабочены обеспечением св о 
боды судоходства по Суэцкому каналу. 
Однако переход собственности бывшей 
компании Суэцкого канала в руки Е ги
петского ^государства не вносит никаких 
изменений в сущ ествующ ий режим судо
ходства по Суэцкому каналу.

Правительство Египетской Республики 
официально заявило 1 августа Советскому 
Правительству, как и Правительствам всех 
других государств, что национализация 
компании Суэцкого канала никоим обра
зом не отразится на соответствую щ их 
международных ' обязательствах Египта и 
что Египет будет полностью соблюдать 
свободу судоходства в Суэцком канале, 
предусмотренную Конвенцией 1 8 8 8  года. 
Правительство Советского Союза приняло 
к сведению это заявление Египетского 
правительства и считает, что нет никаких 
оснований проявлять в этом отношении 
какое-либо беспокойство, тем более* что 
Египет, по территории которого проходит 
Суэцкий канал, заинтересован и может 
обеспечить нормальное судоходство по ка
налу не в меньшей мере, чем какая-либо 
частная акционерная компания. Н ациона
лизация компании Суэцкого канала в 
действительности совершенно не отрази
лась на бесперебойном прохождении судов 
всех стран через Суэцкий канал, который 
продолжает функционировать так же, как 
он функционировал до национализации.

Из этого видно, что Египетское пра
вительство полностью учиты вает важное 
значение свободы судоходства по Суэцко
му каналу и что опасения, содержащиеся 
по этому поводу в трехстороннем заявле
нии, являются необоснованными. Следует 
отметить, что, обязавшись уваж ать свобо
ду судоходства в Суэцком канале, Египет 
принял также решение выплатить ком
пенсацию держателям акций компании 
этого канала.

Таким образом, Египет предпринял 
вполне законное и справедливое действие, 
взяв на себя обеспечение нормального 
функционирования проходящего по египет
ской территории и построенного руками 
египтян канала. То, что Суэцкий канал в 
течение десятилетий до этого находился 
не в руках Египта, а в руках компании 
с участием главным образом английского 
и французского капитала, которая исполь
зовала египетский канал для своего обо
гащения и вмешательства во внутренние 
дела Египта, не может служить основа
нием для того, чтобы оправдывать сохра
нение и впредь такого ненормального по
ложения.

Нельзя не считаться с тем, что в наше 
время отношения, созданные в прошлом 
путем завоеваний и оккупации, являются 
непригодными и не соответствую т прин
ципам сотрудничества между суверенными 
и равноправными государствами, принци
пам и целям Организации Объединенных 
Наций. Коль скоро Правительства Англии 
и Франции, так же как Правительство 
Соединенных Ш татов Америки, признают 
высокие принципы Организации Объеди
ненных Наций и заявляют, что они при
ветствую т изменения, происшедшие в ах 
отношениях со ст р а н а м , которые нахо
дились раньше в колониальной зависимо
сти, то правительства этих держав не 
должны были бы препятствовать осущ е
ствлению этими ст р а н а м  своих суверен
ных прав.

Советское Правительство не может прой
ти  мимо того факта, что в настоящ ее вре
мя в районе Ближнего и Среднего В осто
ка  складывается все более напряженная 
обстановка. Правительства Англии и Фран
ции, как только оказались затронутыми 
доходы компании Суэцкого канала, при
бегли к грубому и необоснованному дав
лению по адресу Египта, применили к

нему экономические репрессии, объявили 
о приведении в боевую готовность своих 
военно-морских сил и концентрации их 
вблизи Суэцкого канала, о мобилизации 
резервистов, подготовке десантов и т. п. 
В прессе Франции, Англии и некоторых 
других западных стран широко развер
нулась кампания, разжигающая враждеб
ные настроения против независимого 
Египта.

Предпринимая такие действия, которые 
не могут не создавать угрозу поддержанию 
мира и безопасности, Правительства Анг
лии и Франции становятся на путь, не
совместимый с принципами Устава Орга
низации Объединенных Наций. Ибо, как 
можно согласовать такие действия с обя
зательствами членов ООН воздерживаться 
в их международных отношениях от угро
зы силой или ее применения и резрешатъ 
международные споры мирными средства
ми. таким образом, чтобы не подвергать 
угрозе международный мир и безопас
ность.

Советское Правительство считает совер
шенно недопустимыми те меры, которые 
проводятся теперь Английским и Фран
цузским правительствами, и рассматри
вает их как вызов делу мира.

Совершенно ясно, что эти меры не мо
гут не возбуждать справедливого возму
щения, они получат должный отпор со 
стороны не только Египта, но и друтих 
народов, борющ ихся за свой суверенитет 
и национальную независимость. Попытки 
применения силы против Египта, осущ е
ствляющ его свои суверенны е права, могут 
нанести серьезный ущерб прежде всего 
интересам самих западных держав в рай
оне Ближнего и Среднего Востока.

Национализация Суэцкого канала не 
затрагивает интересов народов Англии, 
Франции, США или других стран. Только 
бывшая компания Суэцкого канала, полу
чавшая высокие прибыли от эксплоатации 
канала, лишается теперь возможности 
обогащаться за счет Египта. Попытки 
восстановить посредством насилия утра
ченные привилегии для этой компании 
или навязать Египту господство иностран
ного капитала под другой вывеской, носят 
явно колонизаторский характер.

Советское Правительство, верное своей 
политике мира, равноправия и невмеша
тельства во внутренние дела других госу 
дарств, заявляет, что указанные действия 
правящих кругов Англии и Франции, ни
чем не вызываемые со стороны Египта, 
отнюдь не могут содействовать ослабле
нию международной напряженности и у к 
реплению доверия между государствами.

Что же касается переданного Прави
тельству СССР приглашения Правительст
ва Англии принять участие в конференции 
в Лондоне 16 августа по вопросам Суэцкого 
канала, то Советское Правительство при 
рассмотрении этого вопроса не может не 
принять во внимание следующие обстоя
тельства.

Англия и Франция декларируют, что 
цель этой конференции состоит в разработ
ке мероприятий по обеспечению функцио
нирования канала в соответствии с Конвен
цией 18 8 8  года. Такая установка пред
ставляется неясной, тем более, что, как 
уже указывалось, принцип свободы судо
ходства по Суэцкому каналу, установлен
ный Конвенцией 1 8 8 8  года, остается неза
тронутым и полностью соблюдается. Если 
бы, однако, конференция имела целью пред
принять в той или иной форме попы тку пе
ресмотреть решенный Египетским прави
тельством вопрос о национализации компа
нии Суэцкого канала, то это было бы от
крытым вмешательством во внутренние де
ла Египта, право которого, как суверенного 
государства, на национализацию этой ком

пании не может быть оспариваемо никакой 
международной конференцией.

Следует отметить также, что указанная 
конференция созывается по инициативе 
Англии и Франции, являющихся главными 
акционерами компании Суэцкого канала, и 
Соединенными Ш татами, которые не яв
ляются участниками Конвенции 1 8 88  года. 
При этом созыв конференции проводится 
без консультации с Советским Союзом и 
другими странами, подписавшими Кон
венцию 18 8 8  года.

Обращает на себя внимание, что состав 
стран, приглашенных на конференцию, на
мечен тенденциозно, в расчете на то, что
бы большинство ее участников поддержало 
предложения, которые заготовлены Анг
лией и Францией. Согласно трехстороннему 
заявлению, состав конференции определял
ся по двум признакам: во-первых, страны, 
подписавшие Конвенцию 1 8 8 8  года, во-вто
рых, страны, которые «больше всего заин
тересованы в использовании канала». Од
нако, оба эти принципа не соблюдены. В 
числе участников Конвенции 1 8 8 8  года 
были Австро-Венгрия и Германия. Право
преемниками Австро-Венгрии являются 
Австрия, Венгрия, Чехословакия, Югосла
вия. Ни одно из этих государств не при
глашено на конференцию. От Германии 
приглашена только одна ее часть— Федера
тивная Республика Германии, но не при
глашена другая часть Германии— Герман
ская Демократическая Республика. С этим 
нельзя согласиться, тем более, что назван
ные государства не менее других заинтере
сованы в свободе судоходства по Суэцкому 
каналу.

На конференцию не приглашены араб
ские страны, территориально расположен
ные в непосредственной близости от ка
нала и жизненно заинтересованные в пра
вильном урегулировании этого вопроса,—  
Сирия, Ливан, Саудовская Аравия, Иорда
ния, Судан, Ливия, Йемен, Ирак, Марокко, 
Тунис. Следует отметить, что большинство 
арабских стран также являются правопре
емниками бывшей Оттоманской империи—  
участницы  Конвенции 1 8 88  года.

На конференцию не приглашены такие 
морские государства, широко пользующиеся 
каналом, как Китайская Народная Респуб
лика, Польша, Болгария, Румыния, Бирма, 
Финляндия.

Таким образом, намечаемая в Лондоне 
конференция является конференцией груп
пы стран, являющ ихся держателями ак
ций компании Суэцкого канала, с группой 
стран, произвольно подобранных этими 
главными держателями акций компании.

Конференция созывается в обход Орга
низации Объединенных Наций, что при 
создавшихся условиях нельзя считать нор
мальным.

Местом конференции без согласования с 
участниками Конвенции 18 88  года назван 
Лондон, хотя, если придерживаться поло
жений Конвенции 1 8 8 8  года, обсуждение 
вопросов, связанных с функционированием 
канала, должно было бы иметь место в 
Каире.

В связи с вышеизложенным, Советское 
Правительство считает, что указанная кон
ференция ни по составу ее участников, ни 
по своему характеру и целям отнюдь не 
может рассматриваться как международ
ное совещание, правомочное принимать 
какие-либо решения в отношении Суэцко
го канала.

Советское Правительство считает наи
более целесообразным обсуждение проблем, 
связанных с обеспечением свободы судоход
ства по морским каналам и проливам, 
имеющим международное значение, прово
дить в рамках Организации Объединенных 
Наций.

(Окончание на 2-й стр.).



Заявление Советского Правительства по вопросу о Суэцком канале
(Окончание, Начало т  1-й стр.),

Как известно, сущ ествует ряд важных 
морских каналов и проливов, имеющих 
международное значение. Если в трехсто
роннем заявлении затрагивается проблема 
интернационализации Суэцкого канала, то 
возникает естественно вопрос, почему вы 
деляется только один Суэцкий канал из 
числа не менее важных морских проливов 
и каналов.

При этом Советское Правительство и с
ходит из того, что любое решение вопроса 
о морских каналах и проливах, имеющих 
международное значение, должно учиты 
вать необходимость соблюдения суверенных 
прав соответствую щ их государств, по тер
ритории которых проходят эти морские 
пути.

Учитывая вышесказанное, Правительство 
Советского Союза, как участник Конвен
ции 1888  года, считает, что в обсуж де

нии вопросов, связанных со свободой су 
доходства ио Суэцкому каналу, при всех 
условиях должны принять участие также 
Австрия, Албания, Бирма, Болгария, В енг
рия, Германская Демократическая Респуб
лика, Йемен, Иордания, Ирак, Ливан, Ли
вия, Марокко, Польша, Румыния, Саудов
ская Аравия, Сирия, Судан, Тунце, Фин
ляндия, Чехословакия, Югославия.

Советское Правительство считает необ
ходимым участие в этой конференции та
кой великой державы, как Китайская На
родная Республика.

Советское Правительство надеется, что 
Правительство Англии не будет чинить 
препятствий участию в указанной конфе
ренции названных государств, если они 
найдут это для себя необходимым.

Со своей стороны, являясь поборником 
мирного разрешения международных воп
росов и принимая во внимание, что пред
стоящ ая конференция в Лондоне может 
дать возможность для изыскания путей

такого подхода к урегулированию вопро
сов, связанных со свободой судоходства по 
Суэцкому каналу, который с учетом новых 
обстоятельств был бы приемлем как для 
Египетского государства, так и для других 
заинтересованных государств, Советское 
Правительство направит своего представи
теля на конференцию. Само собой разу
меется, что участие Советского Прави
тельства в конференции отнюдь не накла
дывает на Советский Союз каких-либо ог
раничений или обязательств, вытекающ их 
из тех принципов, которые декларирова
ны тремя западными державами в их сов
местном заявлении от 2 августа или кото
рые могут нанести ущерб суверенным 
правам и достоинству Египта.

Что касается даты конференции, то«, по 
мнению Советского Правительства, в целях 
лучшей подготовки конференции было бы 
целесообразно созвать*ее в конце августа.

Правительство Советского Союза являет
ся решительным сторонником дальнейшего

ослабления международной напряженно
сти, в том числе в районе Ближнего и 
Среднего Востока. Оно убеждено в том, что 
уважение суверенных прав государств и 
развитие международного сотрудничества в 
соответствии с духом времени на основе 
равноправия и невмешательства во внут
ренние дела государств является важней
шим условием укрепления доверия в от
ношениях между государствами, обеспече
ния прочного мира между народами.

Советское Правительство уверено в том, 
что возникающие спорные вопросы могут 
и должны быть урегулированы мирным 
путем в соответствии с правами и закон
ными интересами народов. Оно надеется, 
что и в вопросе Суэцкого канала Прави
тельства государств проявят благоразу
мие и дальновидность и воздержатся от 
таких действий, которые могли бы иметь 
нежелательные последствия.

9 августа 19 56  года.
г. Москва.

Í ООО К О Л Х Б Л .И Н О В  -
ТРУЖЕНИКАМ СЕЛЯ

шин, за 5 дней августа 73 
комбайна. Однако и этого не
достаточно для выполнения в 
сро!К важного задания. Графи
ки их производства не выдер
ж иваются. Чтобы выполнить 
обязательства, мы должны со 
бирать за ¡смену по 15 машин 
и «по 30 —  за сутки.

В августе мы отстали от 
графика сборки на 80 ма
шин, а по сдаче— на 107 . Ос

новная причина в том, что сдер
ж ивают нашу работу некото
рые куйбыш евские заводы. На
пример, Куйбыш евский маши
ностроительный завод должен 
был давно поставить нам 
сальники. Но сальники мы по
лучили с большим опозданием 
и то только1 после вмешатель
ства обкома партии. Своевре
менно получив сальники, цех 
смог бы собрать дополнительно 
100 машин.

Вместо того, чтобы присы 
лать нам узлы ,в собранном ви
де, мы получаем их в рассы п
ную  и часто с большими де
фектами. Завод «Отроммашина» 
(директор тов. Горячев) изго
тавливает нижние рамы ком
байна недоброкачественные. По
этому и неудивительно, что с 
этого предприятия у нас ж ивут 
бригады, которые только тем и 
занимаются, что устраняют 
брак, допущенный на их заво
де.

У нас, сборщ иков, одна 
просьба к руководству на
шего завода и коллективам 
Куйбыш евских предприятий —  
лучше организовать производ
ство узлов, повысить ка
чество и своевременно достав
лять их на сборку. Это позво
лит дом выполнить обязатель
ство— собрать для тружеников 
сельского хозяйства Куйбыш ев
ской области 1 0 0 0  силосоубо
рочных комбайнов.

А. Тверское,
старший мастер 

сборочного цеха.

ПРЕМИЯ 
ЗА ОБОРОННО-МАССОВУЮ  

РАБОТУ
Г ородской комитет Д О С А А Ф  

за активную обор он но- массовую  
работу и хорошие результаты в 
VII областном конкурсе радистов- 
операторов премировал первич
ную организацию Д О С А А Ф  ж е
лезнодорожной школы № 28 на 
станции Батраки (председатель 
комитета Д О С А А Ф  тов. В оро
бьев) коротковолновой радио
станцией.

Сейчас учащиеся —  члены ра
диотехнического кружка ведут 
монтаж радиостанции. Недавно 
получены позывные. В новом 
учебном году радисты этой 
школы решили установить радио
связь со школьниками ряда горо
дов СССР и стран народной де
мократии.

В цехах и отделах комбай
нового завода имеется обраще
ние Куйбышевского обкома 
КПСС и облисполкома к комбай- 
ностроителям. В нем говорится:

Претворяя в жизнь решения 
XX съезда Коммунистической 
партии, труженики сельского 
хозяйства Куйбышевской обла
ст и  настойчиво борются за то, 
чтобы  в ближайшие два —  
три года значительно увели
чить производство зерна и про
дуктивность животноводства. 
Важнейшим условием решения 
этой задачи и, в частности, 
поднятия продуктивности ж и
вотноводства, является укреп 
ление кормовой базы.

На полях колхозов и , сов
хозов области посещно свыше! 
300  ты сяч гектаров кукурузы . 
Своевременная уборка к укуру
зы на силос позволит полно
стью  обеспечить животновод
ство кормами, увеличить про
изводство молока, мяса и дру
гих продуктов, улучш ить снаб
жение городов и рабочих по
селков области.

Чтобы лучше решить эту 
задачу, обком КПСС и облис
полком обратились к сызран- 
•ским комбайностроителям и 
коллективам предприятий го
рода Куйбышева с призывом: 
изготовить к 1 сентября 1000  
с  и,л о с о у  б о рочн ых ко мб а йн о в . 
Это обращение нашло живей
ший отклик в коллективе на
шего .завода и, в частности, у 
сборщ иков.

Наш завод имеет значитель
ный опыт в производстве ку 
курузоуборочных машин. Мно
гие из нас накопили навыки 
и хорош о освоили метод изго
товления деталей и сборки 
узлов. Однако, организовать за
ново сборку 1000  комбайнов 
за короткое время— задача не
легкая.

Медлить с этим было нельзя 
ни дня, ни одного часа. В от
дельном помещении, /приспособ
ленном под цех сборки, в спеш -

К Р А С Н Ы  Й О К Т Я Б Р Ь  
Стр. 2. 11 августа. 1956 г. i

ном порядке оборудовали сва
рочные посты, подвели линию 
сжатого воздуха, освещения, 
установили пути для сбороч
ных тележек. Пока шла уста 
новка оборудования, сборщики 
вели сборку на колесах, про
двигая машины в направлении 
потока руками. И все же в те 
дни удавалось собирать по 
3— 5 машин. Когда была пол
ностью оборудована поточная 
линия, стали за смену собирать 
до 10 машин.

Стремясь дать труженикам 
сельского хозяйства больше си 
лосоуборочных комбайнов, кол
лектив цеха работает с подъе
мом, , проявляет творческую  
инициативу. Слесари тт. Кузь
мин и Мишенков, работающие 
на установке режущего бара
бана, выполняют норму на 
15 0 — 200  процентов. Слесарь 
тов. Строкин ведет обш ивку 
машин и также перевыпол
няет сменное задание в два 
раза. Замечательных резуль
татов добивается на сборке 
спиц слесарь тов. Скопинцев и 
многие другие.

На одном из производствен
ных совещаний тт. Варварычев 
и Дрючкин, чтобы предупре
дить простои слесарей в на
чале смены из-за отсутствия 
узлов и деталей, предложили 
подсобным рабочим приходить 
на работу за два часа раньше 
и заготавливать все необходи
мое для сборки. Так и сделали, 
что значительно сократило 
простой квалифицированных 
сборщиков.

Слесарь тов. Кузьмин пред
ложил, чтобы автокран у ста 
навливал на машину одновре
менно два узла: прессующ ий 
вал и режущ ий барабан. Это 
ускорило сборку.

Но выполнение обязательств, 
которые мы взяли на себя, за
висит не только от сборщ иков, 
но и от  других цехов и  отде
лов завода, а также от многих 
предприятий города Куйбыш е
ва, поставляющ их детали по 
кооперации.

В июле мы собрали 150  ма-

Посланцы города в селе

С помощью актива
Колхоз «Ленинский сев» на 

протяжении ряда лет был самым 
отстающим в Новодевиченском 
районе. Его хозяйство было зап у
щено, колхоз не выполнял план 
развитая животноводства, про
дуктивность скота была низкая.

В июле прошлого года общее 
собрание членов колхоза избрало 
председателем правления тридца
титы сячника Александра Дмит
риевича Обухова, укрепило поле
водческие бригады, заменило и 
заведующ их фермами. Дела в 
колхозе начали заметно ул уч 
ш аться. Сельскохозяйственная 
артель в 19 55  году досрочно вы 
полнила план хлебозаготовок, 
полностью засыпала семена всех 
культур, заготовила в достатке 
сочны х и грубых кормов.

В текущем году колхоз закреп
ляет достигнутые успехи. План 
весеннего сева сельхозартель вы 
полнила одной из первых в райо
не. За счет распашки залежей по
сеяла сверх плана 100  гектаров 
проса, 20  гектаров гречихи и 12 
гектаров картофеля, а также вы 
полнила план сева овощ ных куль
тур.

Успешно проведенная зимовка 
скота позволила значительно по
вы сить его продуктивность. Если 
в 1 9 5 5  году на 1 июня было на
доено молока 71 0  литров на коро
ву, то в 19 56  году к этому вре
мени —  по 1 6 5 0  литров, или 
в два с лишним раза больше. По
лугодовой план молокопоставок 
колхоз выполнил досрочно и, кро
ме того, много молока продал по 
государственным закупкам.

В коллективе артели появилось 
немало передовиков, которые за
нимают первенство .не только в 
колхозе, но и в районе. Передо
вая доярка Елена Архиповна Ш е
пелева надоила на 20  июля от 
каждой из закрепленных за нею 
девяти коров по 2 0 5 0  литров мо
лока. Она перевыполнила годовое 
задание и свое социалистическое 
обязательство на 50 0  литров, за 
что и получила 90 0  рублей до-

полнительной оплаты и теперь 
получает по 21 литру моло*ка в 
порядке премиальной оплаты.

Прошел только один год работы 
председателя-тридцатитысячника 
тов. Обухова, а дела в колхозе 
резко изменились. Опираясь на 
актив, он добился того, что в кол
хозе наведен порядок, установи
лась твердая дисциплина, подня
лась и заинтересованность членов 
артели в работе. С июля 1 9 5 5  го
да построены хорошие силосные 
сооружения из цементных плит 
на 40 0  тонн, новый овчарник на 
60 0  голов, заканчивается пост
ройка телятника и * коровника. 
Приобретены две грузовых авто
машины и много другого инвен
таря.

Тов. Обухов держит связь со 
своим предприятием, откуда он 
был послан на работу в деревню 
по зову партий, со строительным 
управлением Сызранской ТЭЦ. 
Трест № 112 ш ефствует над кол
хозом «Ленинский сев» и оказы
вает подшефному колхозу помощь.

Организованно и во время при
ступил колхоз к уборке урожая 
раздельным способом и прямым 
комбайнированием. Первые обмо
лоты ржи дали по 12— 13 цент
неров с гектара. Вслед за уборкой 
колхоз приступил к хлебосдаче. 
Первая квитанция в районе на 
сдачу хлеба государству получена 
колхозом «Ленинский сев».

Председатель колхоза в своей 
работе повседневно опирается на 
колхозный актив и вместе с ним 
проводит всю работу. Трудится он, 
не жалея с&оих сил и знаний. Его 
можно встретить в тракторной и 
полеводческой бригаде, на ж ивот
новодческой ферме. Всегда он в 
курсе всех дел большого хозяй
ства. Колхоз «Ленинский сев» 
встал на правильный путь своего 
развития^ 0 нем больше не гово
рят как об отстающем, а ставят 
в пример и на его опыте учатся" 
другие.

В. Мискнн,
секретарь партбюро 

Новодевиченской МТС.
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В Кашпирском колхозе имени Жданова Сызранского района 
уборка ржи произведена раздельным способом.

НА СНИМКЕ: комбайнер Василий Алинин убирает скошенную 
рожь подборщиком.

Фото Ф. Шкрабаненко.



За чистый, благоустроенный город
Состоялось собрание актива 

.города. Собрание обсудило до
клад председателя исполкома 
горсовета тов. Лаврентьева «О 
состоянии и мерах усиления ж и
лищ ною, культурно - бытового 
строительства и благоустройства 
города».

Докладчик рассказал о том, что 
в  1956  году на жилищное, куль
турно-бы товое строительство и 
благоустройство города отпу
щено 70  миллионов рублей, в 
два с лишним раза больше, чем 
израсходовано в 1 9 55  году. В го
роде должно быть построено 42 
ты сячи квадратных метров ж и
лой площади или 1 2 0 0  квартир. 
Своевременный ввод в эксплуата
цию жилой площади значительно 
улучш ит жилищное положение 
трудящ ихся.

В текущем году предстоит по
строить 35 объектов культурно- 
бытового назначения: две школы, 
семь детских садов, двое детских 
яслей, две столовых, три бани, 
больницу и т. д. Кроме того, ве
дутся большие работы по строи
тельству водопровода, канализа
ции, электроосвещению, дорожное 
строительство и т. д.

Партийные, советские органи
зации города проделали значи
тельную работу по использованию 
внутренних резервов для выпол
нения намеченных планов. Ни 
имеется много еще серьезных не
достатков. Средства, выделен
ные городу на жилищное 
строительство', освоены только 
на 31 процент, на культурно- 
бытовое строительство —  на 25 
процентов, на благоустройство—  
на 35 процентов.

В городе не ведется должной 
борьбы за сохранение зеленых 
насаждений, ¡за чистоту и по
рядок во дворах, на улицах, пло
щадях и в парках. Совершенно не
достаточно привлекается к вы 
полнению мероприятий по благо
устройству актив и население го
рода.

Как докладчик, так и вы сту 
пающие отмечали, что в городе 
крайне медленно выполняется 
план жилищ ного, культурно- 
бытового строительства и благо
устройства.

Главный врач санэпидстанции 
тов. Чернышова отметила, что 
в городе сущ ествует управ
ление по очистке, возглавляемое 
тов. Ломакиным, которое не 
справляется со своими обязанно
стями , несво евременно очищает 
город от мусора. Немало идет раз
говоров об осуш ении дорог к

Собрание городского актива

эпидемической оольнице, но 
до сих пор ничего для их улуч
шения не сделано*. Во- время 
дождей здесь машины не прохо
дят, и больных приходится пере
носить на носилках.

В Промышленном районе не
которые предприятия благоуст
раивают только свои участки и 
вовсе не интересую тся приведе
нием в порядок смежных участ
ков, ¡которые остаются неблаго
устроенными.

Начальник паровозного депо 
станции Батраки тов. Старостин, 
побывавший недавно в Риге, рас
сказал о порядках в этом городе и 
справедливо критиковал руково
дителей горкомхоза за то, что в 
нашем городе даже на централь
ны х улицах нет урн, что является 
одной из причин замусоренности 
их. Далее он критиковал руковод
ство автоколонны №  64 за то, что 
оно плохо организовало автобусное 
сообщение между городом и пос. 
Батраки.

Управляющий Кашпирским 
рудником тов. Жуков рассказал 
о работе по озеленению поселков 
рудника. На руднике разбит парк 
на площади в 9 гектаров, вы саж е
но много деревьев, кустарников, 
построен летний клуб, близится 
к концу строительство Дома 
культуры , начато строительство 
больницы. В заключение тов. 
Ж уков критикует редакцию 
газеты «Красный Октябрь» за не
правильное освещение отдельных 
фактов благоустройства рудника.

Управляющая домами Цент
рального района тов. Шоршина

поделилась опытом работы с насе
лением по привлечению его к 
активному участию  в благоуст
ройстве. Во всех дворах домоуп
равления, где позволяют условия, 
разбиты газоны, цветники, за 
которыми организован уход. Она 
отметила далее, что руководители 
некоторых предприятий и учреж 
дений наруш ают правила санита
рии. Редкими гостями в кварти
рах жильцов являются санитар
ные врачи, они мало проводят бе
сед с населением на санитарно
просветительные темы.

Председатель уличного комите
та Промышленного района тов. 
Бакалдина отметила, что парк 
имени Тимирязева плохо офор
млен и поэтому мало привлекает 
населения. Кроме того, она крити
ковала строительное управление 
№ 4 (начальник тов. Землян
ский) за плохую организацию 
труда на стройках, а начальника 
автоколонны № 64 тов. Грачева 
за невнимательное отношение к 
запросам трудящ ихся.

Выступивш ий главный инже
нер треста №  24 тов. Лапкин 
заверил актив, что план 19 56  
года по жилищному и культур
но-бытовому строительству кол
лективом треста будет выполнен.

На собрании выступили также 
заведующий городским коммуналь
ным отделом тов. Плесер и тов. 
Наринян.

В заключение вы ступил секре
тарь горкома КПСС т'ов. Рылов.

Собрание приняло обяза
тельство по жилищному, куль
турно-бы товому строительству и 
благоустройству города на 19 56  
год. Участники собрания решили 
вызвать на соревнование по 
благоустройству город Чапаевск.

ПИОНЕРСКОЕ ЛЕТО НА ИСХОДЕ
Д ва месяца при ж елезнодо

рожной школе №  28 станции 
Батраки работал городской 
пионерский лагерь. Его посещ а
ли 30— 40 детей. Интересно про
водили ребята здесь свой д о 
суг. Много внимания они уде
ляли работе на пришкольном 
участке. Лагерный день начи
нался, как правило, с  поливки 
посевов. Старательно пропалы
вали юннаты свои грядки. 
Старания ребят не пропали д а 
ром: на участке зреет богатый 
урожай.

Музыкальные занятия с деть
ми вел работник клуба имени 
Коминтерна тов. Кувшинов. Он 
разучил с пионерами много но
вых песен и танцев.

Ученик 9 класса Валерий Ани- 
щенко вел круж ок рисования.

Старшей пионервожатой в 
лагере работала выпускница пе

дагогического училища Таисия 
Зинина. Ребята полюбили ее за 
инициативность, выдумку, за не
истощимый запас игр, песен, 
ш уток.

На днях состоялось тор ж ест
венное закрытие лагеря. П о
среди школьного двора был 
разожж ен большой костер. В ок
руг него играли, пели, танцева
ли дети.

Флаг лагеря опущен. Сейчас в 
школе идет подготовка к ново
му учебному году. Закончен 
ремонт помещения. В классах 
расставляется мебель, • проти
раются стекла. И дет торговля 
учебниками. Учащиеся, которые 
получили испытание на осень, 
ежедневно приходят сю да зани
маться. Скоро начнется новый 
учебный год.

Ф. Захаров.

НЕОПУБЛИКОВАННЫЕ ПИСЬМА В ДЕЙСТВИИ

В письме, поступившем в ре
дакцию городекой газеты «К рас
ный О ктябрь», сообщалось о том, 
что с колхозников мясорубы на 
рынке берут незаконную плату 
натурой. Редакция сообщила об 
этом в горторготдел.

Заведующий горторготделом 
■тов. Суровов сообщил, что изло
женные факты в письме подт

вердились, мясоруб Сальников 
за взятки, получаемые с колхоз
ников, от работы отстранен.

С работниками рынков прове
дено совещание. Мясорубы и ра
ботники рынков предупреждены, 
что при повторении подобных 
явлений в дальнейшем, виновные 
будут привлекаться к ответствен
ности.

Строители стройтреста № 24 
недавно сдали в эксплуатацию 
новый трехэтажный дом в по
селке Заводской. Квартиры в 
новом дом е хорош о благоуст
роены: имеются ванные комна
ты, душ, водогрейные колонки, 
водопровод и центральное отоп 

ление от теплотрассы Сызранской 
ТЭЦ. В новом доме квартиры 
получили слесарь Мар,к И сако
вич Бернштейн, рационализатор 
Анатолий Никифорович Бреж 
нев и другие нефтепереработ
чики.

I
В первом этаж е дома разм е

щен магазин продовольственных 
товаров. В новом магазине про
сторный и светлый торговый зал. 
Отделы оборудованы  витринами, 
прилавками и стеллажами. 
Здесь все удобно и для продав
цов и покупателей. В продаж е 
имеются в больш ом выборе кон
дитерские изделия, консервы, 
колбасы, жиры и другие продо>- 
вольственные товары.

Текст и фото 
Ф. Шкрабаненко.

НОВАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ
На рынке Промышленного рай

она банно-прачечный и парик
махерский комбинат строит но
вый дом для парикмахерской на 
б рабочих мест с залом ож ида
ния.

На строительство парикмахер
ской ассигновано 50 тысяч р уб
лей.

В Советском Союзе гостит группа индийских певцов, танцоров и 
музыкантов. После концертов в Москве и Ленинграде гости посе
тят среднеазиатские республики.

НА СНИМКЕ: на концерте в филиале Государственного акаде
мического Большого театра Союза ССР. Индийская певица Лалита 
Убхаякар исполняет мелодию из классической вокальной музыки 
«Гоур Малхар». Аккомпанирует на табла Шамта Прасад.

Фото В. Соболева. (Фотохроника ТАСС).

Р Е П О Р Т А Ж На городской окраине
Всего несколько месяцев на

зад на городской окраине были 
пустующ ие или занятые под 
огородами земли. Первыми 
пришли сю да геодезисты —  
разведчики строительных работ. 
Они поставили реперы, произве
ли съемку местности. В насту
пившей пятилетке здесь нач
нется строительство крупней
шего- на Средней Волге завода 
кузпечно - прессового обор уд о 
вания.

Вскоре пришли сю да и строи
тели. Перед ними была по
ставлена задача —  подготовить 
базу для развертывания основ
ного строительства, обеспечить 
жильем рабочих и инженерно- 
технических работников. На 
вблизи расположенную ж елез
нодорож ную  станцию один за 
другим прибыли сто вагонов с 
деталями стандартных жилых 
домов К-7. Выгружали их, не
смотря на дож дливую  погоду, 
быстро, с азартом. Так могли 
работать только люди, увлечен
ные делом.

Грузчиками были все— и глав
ный инженер Яков Михайлович 
Куклин, и ныне бригадир Мария 
Устюшина, и секретарь партий
ной организации тов. Минин.

Одновременно на месте бу д у 
щего поселка рылись траншеи 
под фундаменты домов, трассы 
различных хозяйственно - бы то
вых коммуникаций. Бульдозер 
разравнивал площадку, срезал 
бугры.

Для закладки фундаментов 
требовался бутовый камень. Д о 
ставлять его из Губинского 
карьера было нерентабельно. 
Н адо было изыскать строитель
ные материалы на месте. П реж 
де всего было обращ ено внима
ние на высокие терриконики 
Кашпирских шахт. Оказалось, 
что под толстым слоем сгоревшей 
породы имеются спекшиеся пла
сты. Этот сплав исследовали и 
заключили, что он вполне приго
ден для фундаментов под сбор 
но-щитовые дома. Добыли его 
кубометров четыреста. На первое 
время этого было достаточно. 
Затем материал для фундамен
тов требовался все в большом 
количестве. Строителям приш
лось обратиться к Паньшинским 
меловым отложениям. И споль
зовать их в естественном ви
де было нельзя. Обратились 
за советом  и квалифициро
ванной помощ ью в Ленин
градский научно - исследова
тельский институт. Выход был 
найден. Известняковые кам
ни стали облагораж ивать влаго
стойкими материалами.

Д ом  за домом поднимается в 
поле, растет рабочий поселок 
будущ их строителей завода 
кузнечно - прессового обор у д о 
вания. В настоящее время здесь 
уж е стоит 16 сборно - щитовых 
домов. Строится двухэтажная 
столовая на 150 мест, два мага
зина —  промтоварный и п ро
довольственный, .детский сад на 
пятьдесят мест, котельная, в 
которо^ ведется монтаж обору
дования. С Сызранской ТЭЦ  
проводится электролиния на 
железобетонных опорах.

Высоких показателей в труде 
добиваются многие строители. 
На 120 и более процентов вы
полняют задания каменщик 
Петр Клетнов, плотник Юзеф 
Антонович, ш тукатур Григорий 
Курнашкин, работницы Серафи
ма Сазонова, Мария Паницкова 
и другие.

Одновременно с выполнением 
работ строители учатся, приоб
ретают специальности и повы
шают свое мастерство. Некого 
рые рабочие недавно закончи
ли учебу в Горьковском учебно- 
производственном комбинате 
М инистерства строительства. 
Окончивший учебу демобилизо
ванный воин Александр Л укья
нов ныне руководит бригадой 
плотников, выпускник строитель
ной школы №  10 Анатолий К о
ровин возглавляет ком сом оль
ско-молодеж ную  бригаду.

Для рож дающ егося поселка 
требуется много разнооб
разных строительных материа
лов, особенно железобетона. 
Строительная база треста 
№ 112 не в состоянии удовле
творить всех запросов. Строи
тели нового поселка смонтиро- 
вали свой растворный узел и 
оборудовали полигон для изго
товления плит для покрытия 
траншей теплотрассы. Сделаны 
первые сотни таких плит, а все
го их намечено изготовить не
сколько тысяч.

С душой, творчески относится 
к делу мастер по изготовлению 
железобетона Федор Малкин. 
Его не огорчили первые неуда
чи. Вскоре дело пошло на лад, 
труд бетонщиков механизирует
ся.

Первые рабочие строительства 
завода кузнечно - прессового 
оборудования чувствуют себя 
на бывшем пустыре, как на о б 
житом месте. Коллектив уж е 
превышает 200 человек, приоб
ретает опыт, готовится к боль
шому делу —  строительству за
вода и больш ого поселка.

И. Дубов.

НОВЫЕ КНИГИ
Вышли из печати и поступили 

в продаж у следующ ие книги:
В. И. Ленин. Письмо к съезду. 

О придании законодательных 
функций Госплану. К вопросу о 
национальностях или об «автоно- 
мизации». Госполитиздат. 1956 
год. Цена 30 копеек.

В. И. Ленин. О производитель
ности труда. Госполитиздат. 1956 
год. Цена 1 руб. 75 коп.

В. И. Ленин. Ш аг вперед, два

шага назад. Госполитиздат. 1955 
год. Цена 2 руб. 60 коп.

В. И. Ленин. К населению. О 
«демократии» и диктатуре. Что 
такое Советская власть? Госполит
издат. 1955 год. Цена 50 копеек.

Книги имеются в магазинах и 
киосках Книготорга.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
Стр. 3. 11 августа 1956 г..



„Аль-Гумхурия“: »Египет ни при каких обстоятельствах
не потерпит наких-либо действий ино
странных государств, ущемляющих его 
суверенитет".

Марокко. В городе Фес.

ОЧЕРЕДНАЯ ОТПРАВКА 
НА РОДИНУ 

РАСФОРМИРОВАННЫХ ЧАСТЕЙ 
ГРУППЫ СОВЕТСКИХ ВОЙСК 

В ГЕРМАНИИ
Как сообщ ает немецкая печать, 

7 августа в ряде городов округа 
Карл-М арксш тадт —  Иоганнгеор- 
генштадте, Ш варценберге и А уэр 
бахе —  состоялись проводы в С о
ветский Союз воинов ряда частей 
группы советских войск в Герма
нии, демобилизуемых в соответст
вии с решением Советского прави
тельства о сокращении численно
сти Вооруженных Сил СССР и, в 
частности, численности советских 
войск в Германии.

Солдат и офицеров расф ормиро
ванных частей повсю ду п ровож а
ли тысячи трудящ ихся, которые 
вы раж ают им сердечные пож ела
ния успехов в мирном труде. П ро
воды вылились в демонстрацию 
друж бы  меж ду народами ГД Р и 
Советского Союза.

(ТА С С ).

ПРАВИТЕЛЬСТВЕННЫЙ 
КРИЗИС В ГОЛЛАНДИИ

ГААГА. Официально объявле
но, что королева Юлиана поручи
ла профессору Лифтинку «изу
чить возможности сформирования 
нового правительства, ¡пользующе
гося поддержкой парламентского 
большинства». Как известно, пра
вительственный кризис в Голлан
дии, вызванный уходом в отставку 
кабинета Дрейса, продолжается 
уже восьмую неделю. Попытки 
Дрейса (партия труда) и Ромме 
{народная католическая партия), 
сформировать правительство экон- 
чились безуспешно.

(ТАСС).

СТИХИЙНОЕ БЕДСТВИЕ В США
Агентство Ю найтед П ресс со 

общ ает, что необыкновенной си
лы ураганы пронеслись над во
сточными и среднезападными 
ш татами СШ А, вызвали большие 
разрушения и человеческие ж ерт
вы. Вызванное дождями навод
нение вынудило сотни семей по
кинуть свои жилища. В некото
рых районах уровень воды под
нялся на 2,4 метра. Как полага
ют, убытки, причиненные сильны
ми ураганами в Западной Пен
сильвании и Огайо, достигают 
нескольких миллионов долларов. 
На днях ураган пронесся чад 
территорией штата Айова, повре
див телеграфно-телефонные ли
нии, здания и посевы.

(Т А С С ).

СИЛЬНЫЕ ДОЖ ДИ  
В ПАКИСТАНЕ

Невиданные в истории западно
го  Пакистана проливные дожди 
причинили огромный ущерб. За
топлены общирные площади под 
посевами, дожди разруш ают ж и
лые здания, имеются жертвы сре
ди населения.

(ТА С С ).

ЕГИПЕТ НЕ ПОТЕРПИТ УЩЕМЛЕНИЯ СВОЕГО СУВЕРЕНИТЕТА
Сообщ ается, что б августа под 

председательством президента Га- 
маль Абдель Н асера состоялось 
внеочередное заседание прави
тельства Египта, на котором  была 
обсуж дена обстановка, создавш ая
ся после национализации Суэцкого 
канала. В ответственных египет
ских кругах заявили, что прави
тельство обсудило в этой связи 
последние события и имевшие 
место дипломатические контакты, 
а также ответ на полученное 
Египтом приглашение участвовать 
в созываемой 16 августа в Л ондо
не конференции по вопросу о на
ционализации С уэцкого канала. 
После заседания правительства у 
президента Насера состоялось со 
вещание.

Касаясь обстановки, создавш ей 
ся в связи с национализацией 
Египтом компании С уэцкого ка 
нала и действиями правительств 
западных государств, газета «Аль- 
Гумхурия» пишет, что, как заяви
ли в египетских ответственных 
кругах, «Египет ни при каких о б 
стоятельствах не потерпит каких- 
либо действий иностранных госу 
дарств, ущ емляющих его сувере
нитет». Правительство Египта, 
продолж ает газета, изучает совре
менную м еж дународную  обста 
новку, чтобы определить свое о т 
ношение к лондонской конферен
ции.

(Т А С С ).

ЗАЯВЛЕНИЕ ИНДОНЕЗИЙСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ПО ПОВОДУ НАЦИОНАЛИЗАЦИИ СУЭЦКОГО КАНАЛА

П равительство Индонезии сд е 
лало заявление по вопросу о С у 
эцком канале. Индонезия, гово
рится в заявлении, признает, что 
Египет, как независимое суверен
ное государство, имеет полное 
право национализировать компа
нию Суэцкого канала, как еги
петское предприятие. Правитель
ство выражает уверенность, что 
Египет мож ет обеспечить свободу 
судоходства  по каналу. И ндоне
зия, указывается далее в заявле
нии, считает необходимым выра
зить беспокойство относительно 
имеющих место военных приго
товлений, которые лишь усили
вают меж дународную  напряжен
ность и создаю т угрозу войны.

Индонезия считает, что военные 
приготовления должны быть при
остановлены и при разрешении 
вопроса о Суэцком канале дол ж 
ны быть использованы мирные 
средства.

Что касается приглашения при
сутствовать на конференции 24 
стран в Лондоне 16 августа, пе
реданного Индонезии английским 
правительством, то индонезийское 
правительство откладывает свое 
решение д о  тех пор, пока оно не 
получит дополнительных разъяс
нений от английского правитель
ства и соответствую щ ей инфор
мации от друж ественных стран 
Азии и Африки.

(Т А С С ).

РАБОТЫ ПО РЕКОНСТРУКЦИИ СУЭЦКОГО КАНАЛА
П о распоряжению египетских 

властей начались работы по рас
ширению и углублению фарватера 
Суэцкого канала с тем, чтобы по 
нему могли проходить крупные 
суда водоизмещением до 55 тысяч 
тонн.

Д иректор правления админист
рации С уэцкого канала М ахм уд 
Ю нис сообщ ил, что проект рекон
струкции канала рассчитан на 
пять лет. Стоимость работ соста 
вит 20 миллионов египетских 
фунтов.

(ТА С С ).

Физкульт ура и спорт

Областные соревнования по баскетболу.
И А СНИМКЕ: момент игры между баскетболистами 

Ставрополя.
Фбто А. Власова.

На первенство области по баскетболу

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ НАЖИМ США НА ЕГИПЕТ
В Вашингтоне, по сообщ ению относительно новой 

лондонского радио, деятели госу 
дарственного департамента зая
вили, что СШ А начали сокращ ать 
главные поставки Египту в счет 
оказания помощи за границей.
Кроме того, прерваны переговоры

программы 
помощи, которая могла бы выра
зиться в сумме 25 миллионов дол
ларов, в ожидании исхода кризи
са компании Суэцкого канала.

(ТА С С ).

ОТСТАВКА ПРАВИТЕЛЬСТВА КАМБОДЖИ
Король начал консультации отно
сительно формирования нового 
правительства.

(Т А С С ).

Агентство Рейтер передает, что 
король Камбоджи Н ородон Сура- 
мари 8 августа принял отставку 
кабинета министров во главе с 
прем ьер-министром Ким Титом.

КАТАСТРОФА НА ШАХТЕ В БЕЛЬГИИ
Как сообщ ает агентство Франс 

Пресс, 8 августа утром в уголь
ных ш ахтах в Марсинеле (Ш ар
леруа, Бельгия) возник пожар. 
В результате пожара оборвалась

клеть подъемника и в шахте о с 
талось 274 горняка, о  которых 
нет никаких известий.

Ведутся спасательные работы.
(Т А С С ).

РЕДКИЙ ЭКЗЕМПЛЯР ЧЕРЕПАХИ
Н едавно на восточном побе- 

режьи Кореи была поймана боль
шая морская черепаха, возраст 
которой по определению ученых 
составляет не менее 300 лет. Д ли

на черепахи —  120 сантиметров, 
ширина— 80 сантиметров, вес 130 
килограммов.

(Т А С С ).

Четыре дня на стадионе «Н еф 
тяник» проходили состязания на 
первенство области по баскетбо
лу. В них приняли участие бас
кетболисты Чапаевска, Сызрани, 
Нов оку й б ы ш е век а, Ж  игу л е в с к а, 
Ставрополя, Похвистнева и М о
лотов ского р а йона.

О собенно острыми были фи
нальные встречи. Претендентами 
на первое место оказались баскет
болисты Чапаевска и Сызрани. 
И х шансы на выигрыш были 
равными. Это и предопределило 
остроту борьбы, стремление каж 
дой команды обладать призом 
областного комитета по физкуль
туре и спорту.

Сызранцы атаковали гостей 
стремительно и почти каждая 
атака, каждый прорыв заканчи
вался точным броском мяча в кор
зину. Гости от защиты тож е ча
сто  переходили в наступление и 
не менее успеш но набирали очки. 
Первая половина игры проходила 
при переменном успехе. Иногда 
та или другая команда вырыва
лась вперед на 2— 3 очка. Достичь 
больш его разрыва никому не уда
валось. Острота борьбы нара
стала.

Во второй половине игры сы з
ранцы усиливают темп, чаще 
атакуют. Они хорош о и точно 
передают мяч друг другу, приме

няют интересные и стремительные ' 
комбинации. Разрыв в очках с 7 
увеличивается до 9 и ДО очков. 
При столь сильном противнике^ 
какой оказалась команда баскет
болистов Чапаевска, это хорош о 
Н о сызранские баскетболисты не* 
смогли закрепить достигнутого* 
результата. Кроме того, они* 
соверш ают ряд ошибок. Двоих-' 
из них судья удаляет с  площадки; - 
О стается четверо против шести.

Играть становится тяжелее, а* 
до конца состязания остается  ? 
еще шесть минут. Чапаевцы де-^ 
лают несколько штрафных брос«-- 
ков. Счет становится 39:38 в поль
зу сызранцев, и разрыв остается^' 
всего в одно очко. Д о конца игрыу 
пять секунд.

Баскетболисты Сызрани у ж ел 
успокоились, ведь перевес на- их 
стороне. И в тот момент 
когда судья готов был дать 
свисток о завершении состязания 
в корзину сызранцев летит мяч; 
Чапаевцам он принес два реш аю
щих очка. Таким образом они- 
набрали на одно очко больше н < 
завоевали первенство области пс 
баскетболу на 1956 год. На вто
ром месте оказались сызранскте- 
баскетболисты.

Среди женских команд победи
тельницами вышли чапаевские 1 
спортсменки.

ПЛАН ВЫВОДА ЦЫПЛЯТ ПЕРЕВЫПОЛНЕН
Закончился сезон инкубации. 

За сезон текущ его года Сызран- 
ская инкубаторная станция выве
ла 184,1 тысячи цыплят и 6,1 ты
сячи утят.

Совхозам и колхозам было от
пущено около 124 тысяч и насе
лению продано 58,7 тысячи цыплят. 
Планы инкубации и реализации 
молодняка перевыполнены.

При инкубаторской станции со з 

дан пункт выращивания птицы, е * 
котором сейчас насчитывается- 
полторы тысячи утят. Для них- 
на пункте устроен искусственный-" 
водоем.
. Благодаря- ’ хорош ему уходу - 
утята хорош о растут. Осенью,, 
когда утята вырастут, их сдадут 
на мясокомбинат. П редполагает
ся из них получить 2,4 тонные 
мяса.

КОЛХОЗНЫЙ РЫНОК 
В РАБОЧЕМ ПОСЕЛКЕ

В поселке Заводском организо
ван колхозный рынок. Территория 
рынка обнесена оградой, по
строены ларьки и торговые при
лавки с навесами.

На рынке всегда имеется боль
шой выбор овощей, мяса, м оло
ко и другие сельскохозяйственные 
продукты. Ж ителям поселка За
водской больше нет необходимо
сти ездить в город за продукта
ми, так как колхозный рынок, рас
положенный в центре поселка, 
хорош о обеспечивает потребности 
населения. Г. Владимиров.

ОБОРУДОВАНИЕ НОВОЙ 
ПРАЧЕЧНОЙ

Помещение бывшей котельной * 
городской бани переоборудуется* 
под прачечную. 4 старых котла* 
оттуда убраны, уровень пола под- 
нят на полтора метра. Здесь б у 
дут установлены 4 ' стиральные ч 
машины, две центрофуги для вы
жимания белья и одна суш ильно
гладильная машина.

Машины уже закуплены, часть 
их привезена. На оборудование 
прачечной ассигновано 100"тысяч 
рублей.

Зам. редантора М. Г. ЖДАНОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новая финская кинокомедия 
«ДЕРЗКАЯ ДЕВЧОНКА» 

«Звезда»
«ЕСТЬ ТАКОЙ ПАРЕНЬ» 

«Родина»
«ЗА ВЛАСТЬ СОВЕТОВ»

Сызранскому райпромкомби- 
нату на постоянную работу 
требую тся грузчики для рабо
ты на автомашинах.

Оплата труда сдельная.
Обращ аться в отдел кадров, 

ул. М олотова, 34.

Артели «Промвалобувь»
требую тся слесари в механиче
ский цех, работницы в волчко- 
вый и кошмовальный цехи.

Работа сдельная.
(2- 2).

Авторемонтному заводу
(станция Канадей Куйбыш ев
ской ж . д .) требуются на по
стоянную работу: инженер- 
строитель на долж ность прора
ба с окладом 1200 рублей, 
электро - газосварщик, десят
ник-строитель с окладом 790 
рублей.

П редоставляется жилпло
щадь.

Мастерские по ремонту обуви Сызранской артели «Сапожник»
находятся:

по улице Буденного, 68 — мастерская № 1 
— Советская. 59 -^«— № 2

Станция Сызоань 1-я —«— № 3
Ново-Советская улица. 3 —«— № 4
За Усинским оврагом —«— № 5
Улица Ленина, 45 —«— № 6
—«— Сталина, 73 —«— № 7

и приемный пункт, находящийся в пос. Машинистов, улица Аэрод
ромная. 21.

Все эти мастерские принимают в починку от населения все 
виды обуви. Прием и выдачу заказов производят ежедневно 
с 10 часов утра до 7 часов вечера с перерывом на обед с 3 до 
4 часов дня.

Приемный пункт работает с 10 часов утра до 12 часов дня.
(3—1).
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